

Lebendesünde oder auch einfach nur normal?

Von _Engelchen

Inhaltsverzeichnis

Prolog: Erster einblick	2
Kapitel 1: Zweiter einblick	4

Prolog: Erster einblick

Prolog: *Erster einblick*

"Wenn ihr tatsächlich denkt, mein leben sei ein normales Leben, habt ihr euch so etwas von nicht getäuscht.

Wie in jedem guten Flashback geht es bei meiner Erinnerung an die Schulzeit der High School auch um... viel Action, Drama, Feinde, die ein oder anderen grösseren Streitereien und natürlich, wie hätte es nicht anders kommen können, um *Liebe*, welche natürlich nicht erwidert wurde oder jemals erwidert werden sollte.

Man könnte sagen, ich sei ein sehr armer.. ähm, fisch, den trotz der ganzen versuche, meine liebe zu gestehen, schlug es fehl, und niemals wurde daraus mehr als eine Freundschaft.

So, nun fragt ihr euch bestimmt, und was ist das spannende an dieser trostlosen Geschichte?

Na, sie ist doch irgendwie nicht, wie jede andere.

Wollt ihr euch mal einen einblick in meine Welt verschaffen? Dann sollte ich mich zuvor erst richtig vorstellen.

Ich bin Kisame Hoshigaki, damals war ich noch 17 Jahre alt, jung, mittelalt, was auch immer.

Seither sind nun 5 Jahre vergangen, denkt nun nicht, ich würde euch sagen, wie alt ich nun bin, im rechen bin ich nämlich eine lusche.

Hmm... moment, umgerechnet müsste es sein... also ich war siebzehn, dann.. moment mal! ich kenne mein Alter doch, aber wisst ihr was, rechnet doch selber. Aber okay, ich sags euch, nun bin ich 22.

Also, ich bin ein relativ gelassener Mensch, ich würde sagen, auch etwas sadistisch, na ja, das war schon damals so, manche nannten mich Kindisch, und dann doch wieder Gefährlich.

Oh ja, gefährlich... ich wurde das monster der High School betitelt, nur weil ich mir haifisch "schuppen" drauf hab tattoowieren.

Ich finde mich noch immer sehr gut aussehend, und was das mit den schuppen in meinem Gesicht, diese Haifisch schuppen, auf sich hat?

Naja, ich liebe diese unterwasser Tiere, fisch ist besonders lecker, und haifische? Die sehe ich schon fast als artgenossen an, und esse sie natürlich nicht!

So, nun zu meinem Aussehen, ich habe blaue Haare, was zu meiner fast schon leichen farbigen Hautfarbe stets passt, welche auch schon etwas ins bläuliche übergeht.

Und nun zu meiner Story, da werdet ihr mein verhalten wohl am besten nachvollziehen können"

Es war ein relativ warmer Tag, die sonne durchbrach den Himmel und dessen Wolken mit einen wunderbaren brise warmer luft.

Selbst der Wind war diesmal angenehm war, und man könnte meinen, liebe liege in der luft.

Doch, das war schon wieder zu schön, um wahr zu sein.

Auch die wärmste und romantischste Atmosphäre würde ihn nicht weiterhelfen, allein Worte könnten ihn voran bringen, gelangweilt überflogen diese Gedanken den grossen, komisch aussehenden, Jungen, welcher in etwa im Alter von 17 Jahren war. Und wie es nicht anders kommen könnte, hatte er relativ wenige Freunde, zumindest waren es nicht so viele, wie andere hatten.

Vielleicht waren es neun Typen, die genauso wenig andere Freunde hatten, als sich und diese "Clique", sie wurde "Akatsuki" genannt, da die meisten von ihnen immer mit komischen Klammotten ankamen, welche schwarz waren, einer von ihnen trug selbst eine Spiralmaske, wozu das gut war, konnte sich selbst der Hoshigaki nicht erklären, doch trotz der Tatsache, dass sie alle noch so unterschiedlich waren, verbandete eines sie alle: Ihre Familien waren entweder vollkommen zerstört, auseinander gelebt, mies ihnen gegenüber, arrogant, oder ganz einfach tot, oder im Falle des Maskenträgers hatten sie ihre Kinder einfach verstossen.

Zu dumm für den Hoshigaki, dass er noch immer einen Vater hatte, wünschte er sich doch mittlerweile das dieser voll depp von 'ich lächle einfach nett' mal versterben würde.

War es dann letztendlich eh nicht sein wahrer Vater, wusste er doch bereits, nur ein ungewolltes Ergebnis einer Affäre zu sein.

Doch plötzlich durchbrach etwas die seelenruhige Stille, welche in ihn herrschte, als schon der erste dieser "Clique" angekommen kam.

Ausgerechnet der 'ich nicht erwidern liebe' futzi war es... war das nicht schon die gemütliche und übliche Masche der Mädchen dieser Zeit?

So, ich hoffe, sie gefällt euch^^

Kapitel 1: Zweiter einblick

"Wie ihr bemerkt habt, erzähle ich hier ja dann mal meine Geschichte weiter... also... Da stand sie, sie sah mir mit ihren wunderschönen Augen entgegen, als unsere Blicke sich trafen durchsausste ein rotstich ihr Gesicht, derzeit wollte weder sie, noch ich, diese Verbindung zueinander unterbinden..-"

"Unsinn, Kisame, ich war derjenige, welcher sich dir genähert hatte, alleine die Aussage, eine Frau hätte dies getan, lässt deine Aussage schon an eine Lüge angrenzen"

"Argh... Das ist meine Geschichte, also hör auf mich zu unterbrechen, Itachi!"

In Gedanken versunken blickte der Haifischartige Junge seinem Gegenüber entgegen, als dieser das Wort erhob. "Kisame" begrüßte er ihn, mit einer ihn üblichen Stimme. Wäre Kisame diese nicht bereits gewohnt, würde er nun tatsächlich einen schauer über den Rücken gejagd bekommen.

Ja, nun realisierte er es erst richtig, es war kein Mädchen, die Person, die er über alles liebte war Itachi, in Mann, wenn man ihn so nennen möge, allerdings hatte er die gleiche angewohnheit wie eine Frau, er erwiderte die einseitige Liebe nicht, zu schade für Kisame, würde er sich nur zu gerne vorstellen, einst an Itachis Seite zu leben, als sein lebenspartner, aber... das war ja wieder zu schön um wahr zu sein. Sein Blick zur forstete kurz den Uchiha, schon fast zu eindringlich, als würde er durch diesen hindurch starren, ehe sich ein breites Grinsen auf seinem Gesicht formte.

"Hallo Itachi" begrüßte er ihn, mit einen für ihn üblichen Grinsen, ja, jeder hatte eine für sich eigene Art, und das breite Grinsen war eben die, des größeren, während der kleinere einen monotonen Ausdruck pflegte.

So, das ist mal das zweite Kapitel, ich schreib morgen, wenn mir nix dazwischen kommt, weiter, also am 18 Januar schreib ich weiter, ich schicks nun ja schließlich ein (17 xD)

oOkySpy : Jah, ich mag spam doch xD

KARIN12 Ja.. ich würd sogerne auch eine lesen, die nicht ich schreib x.x aber wenn Haie blut schlecken ist auch gut :D

Atenia Nun ging es ja weiter xD

happines Toll :D

fahnm Danke :D